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139lJ -03-- 1 S ANFRAGE 

der Abgeordneten Wabl, Anschober, Freunde und Freundinnen 

an den Bundesminister für Land- und Forstwirtschaft 

betreffend Altlasten bei den ÖBF 

Die sogenannten Altlasten (z.B. Fischerdeponie) werden in Zukunft ganze 
Generationen von Menschen mit dem Problem des Nichtwirtschaftens in Kreisläufen 
beschäftigen. 

Im Zusammenhang mit den ÖBF stellen die unterfertigten Abgeordneten folgende 

ANFRAGE 

1. Gibt es im Bereich der ÖBF sogenannte Altlasten, wie alte Hausmülldeponien 
etc.? 

2. Wann und mit welchen Mitteln ist an eine Sanierung dieser Altlasten zu denken? 
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